
Magdeburg, 20. Oktober 2022

Am Donnerstag, 13. Oktober 2022, traf sich das Präsidium des 1. FC Magdeburg zur turnusgemä-
ßen Sitzung.

In Vorbereitung der anstehenden Aufsichtsratssitzung und der Mitgliederversammlung, die Anfang 
Dezember in den Messehallen stattfinden soll, ging es um die Vorstellung und Besprechung der 
Jahresabschlüsse und die Erläuterung der finanziellen Situation – für die 1. FC Magdeburg Spielbe-
triebs GmbH und den e.V..

Zudem sprach Otmar Schork, Geschäftsführer Sport des FCM, über die aktuelle sportliche Situati-
on und gab hierzu eine Einschätzung.

Es gab in der Präsidiumssitzung auch einen Austausch und Informationen über ein potenzielles 
Nutzungsangebot des Sportkompetenzzentrums vor der MDCC-Arena. Bauherrin ist die WOBAU, 
Eigentümerin ist die Stadt. Eventuell gibt es die Option, dort Regenerationsmöglichkeiten und 
Krafträume für die Spieler der Zweitligamannschaft und des Nachwuchsleistungszentrums (NLZ) 
zu nutzen.

Thematisiert wurde die Nachbesetzung offener Stellen wie beispielsweise die des Leiters für Ver-
trieb & Marketing und des organisatorischen NLZ-Leiters. Auch die Weiterentwicklung der Fuß-
ballschule wurde thematisiert.

Ein weiterer Punkt war die Entwicklung eines Leitbildes für den 1. FC Magdeburg. Hierzu hat kürz-
lich der erste Termin stattgefunden. 

Dr. Jörg Biastoch, Präsident des 1. FC Magdeburg:
„Dass wir beim 1. FC Magdeburg gemeinsam ein Leitbild entwerfen, ist ein wichtiges Thema. Dies 
wurde auch bei der Außerordentlichen Mitgliederversammlung (AOMV) deutlich, in der darüber 
gesprochen und der Wunsch geäußert wurde. Zwar hat es einige Zeit bis zur Auftaktveranstaltung 
gedauert, wir sind jetzt aber einen wichtigen Schritt gegangen. In Zukunft wird das Thema Leitbild 
gerade auch im AK Projekte im Rahmen der AG Vereinskultur eine wichtige Rolle einnehmen.“
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